

Thomas Böhm wieder Tischtennis-Dorfmeister in Hohenfurch. Zweiter Titelgewinn nach 2007

Insgesamt 32 Teilnehmer konnten am Sonntag, 12. Dezember 2010 zur 2. Dorfmeisterschaft begrüßt werden. Es waren 36 Anmeldungen eingegangen, insgesamt konnte man mit der Beteiligung sehr zufrieden sein. Von den Aktiven fehlten nur wenige Spieler, u.a. der seit Wochen verletzte Martin Kästner und Alex Grimm, der an einem Hallenturnier der Fußballer teilnehmen musste. Der Zuspruch der Hobbyspieler hielt sich in Grenzen, bis auf wenige Ausnahmen waren alle Teilnehmer Vereinsmitglieder. In sechs Gruppen wurde gespielt, es musste „Jeder gegen Jeden“ an treten. Es wurde guter Sport geboten und Thomas Böhm, selbst noch aktiv beim TSV Steingaden und Jugendtrainer des SVH, konnte seinen Sieg von 2007 wiederholen.



Die Teilnehmer der Finalrunde

hinten, v.l.: Abt. Leiter Fritz Kaletta, Thomas Böhm (der Sieger), Daniel Kriesmair, Michael Hegel
vorne, v.l.: Nico Prinzing, Nicole Prinzing, Jakob Gast

In der Gruppe 1 (Aktive bis 12 Jahre) setzte sich Nico Prinzing vor Nikolaj Friebel und Patrick Niculiu durch. Jonas Hegel, Manuel Kreutterer und Marcel Fuhrmann kämpften um die weiteren Plätze, sie waren annähernd gleich stark, so dass die Tagesform entscheiden musste.

In der Gruppe 2 (Aktive bis 18 Jahre) setzte sich Daniel Kriesmair durch, knapp vor Tobias Maier und dem eigentlichen Favoriten Felix Ahle-Graminsky. Tobias Kellhammer und Dominik Siebenhüner folgten auf den nächsten Plätzen, allerdings waren sie keineswegs chancenlos und hätten mit ein wenig mehr Glück, ganz vorne mit eingreifen können. Tobias Kellhammer ist immerhin die aktuelle Nummer 2 unserer ersten Jugend, die in der 1. Kreisliga mit Weilheim die Tabelle anführt.

In der Gruppe 3 (Mädchen/Damen) schaffte Nicole Prinzing den Gruppensieg, punktgleich mit Sandra Schwathe und Magda Kuhn vor Christine Weindl.

In der Gruppe 4 (Aktive bis 55 Jahre) war Thomas Böhm der überlegene Sieger, gefolgt von Thomas Blassmann, Fritz Kaletta und Robert Kees. Rene Friebel und Julien Marx vervollständigten das starke Feld.

In der Hobbygruppe 1 (bis 14 Jahre) war Jakob Gast der Dominator. Er ließ Matthäus Schweiger, Marco Kaletta und Martin Weindl keine Chance und wurde souveräner Gruppensieger.

In der Hobbygruppe 2 (Erwachsene) hatte Michael Hegel keiner auf der Rechnung. Er gewann verdient vor Eduard Wagner, Erich Prinzing, Thomas Dollinger, Hans Linder und Jürgen Fischer. Michael Hegel hat sich noch am gleichen Tag spontan dem Verein angeschlossen.

In der Finalrunde gewann Thomas Böhm alle Spiele und wurde Dorfmeister vor Daniel Kriesmair, Michael Hegel, Nico Prinzing, Nicole Prinzing und Jakob Gast.

Die Veranstaltung war eine Werbung für den Tischtennisport. Die Organisation und Durchführung war topp. Abteilungsleiter Fritz Kaletta bedankte sich für das große Interesse aller Beteiligten, bei Coni Götz für die Durchführung und Auswertung am PC, für die Ansage und Moderation bei Guntram Vogelsgesang, bei allen fleißigen Helfer/innen, die u.a. für den Verkauf und Zubereitung von Kaffee, Kuchen und Wurstsemmeln zuständig waren. Ein besonderes Lob verdienen die Spieler der Jugend 1, die für die Zubereitung der Wurstsemmeln verantwortlich waren und der Mädchenmannschaft, die für genügend Kuchen sorgten. Dass es sich Großteils um Spenden handelte, ist umso lobenswerter. Dank gebührt auch allen Eltern, die ihren Kindern und Jugendlichen hilfreich zur Seite standen. Sportlicher Leiter Kurt Müller zeigte sich erfreut über die hohe Beteiligung (90%) der aktiven Spieler im Verein. Nach gut 6 Stunden Tischtennis ließ man die Dorfmeisterschaft noch in einer netten Runde ausklingen.

Platzierungen unserer Aktiven im Fokus der Öffentlichkeit

Meisterschaftsrunde Herren (11 Mannschaften)	5. Platz	Grimm, Kaletta, Kees, Ahle-Graminsky,	Maier, Kellhammer
Meisterschaftsrunde Jugend -1 (5 Mannschaften)	2. Platz	Kriesmair, Grimm M., Kellhammer, Maier	
Meisterschaftsrunde Jugend - 2 (10 Mannschaften)	2. Platz	Siebenhüner, Schmid-Holl, Prinzing, Friebel, Niculiu P., Kreutterer	Fuhrmann, Niculiu T., Weindl, Kapfer
Meisterschaftsrunde Mädchen (6 Mannschaften)	3. Platz	Prinzing, Schwathe, Kuhn, Schröfele	Hegel
Kreismeisterschaft Kreis 8 Weilheim/Garmisch	1. Platz / Einzel und Doppel	Nico Prinzing	Schüler C Jahrgang 2000
Kreismeisterschaft Kreis 8 Weilheim/Garmisch	2. Platz / Einzel 1. Platz / Doppel	Nikolaj Friebel	Schüler C Jahrgang 2000
Kreismeisterschaft Kreis 8 Weilheim/Garmisch	2. Platz / Doppel 5. Platz / Einzel	Manuel Kreutterer	Schüler C Jahrgang 2000
Turnier in Kochel 108 Teilnehmer	3. Platz / Einzel 4. Platz / Einzel	Nikolaj Friebel Nico Prinzing	Schüler C Jahrgang 2000
Turnier in Kochel 108 Teilnehmer	2. Platz / Doppel 6. Platz / Einzel 7. Platz / Einzel	Friebel und Prinzing Manuel Kreutterer Marcel Fuhrmann	Schüler C Jahrgang 2000 Schüler C
Intern. Neujahrturnier in Hausham / 494 Teilnehmer	4. Platz / Einzel	Nico Prinzing	Schüler C Jahrgang 2000
Intern. Neujahrturnier in Hausham	6. Platz / Einzel	Nikolaj Friebel	Schüler C Jahrgang 2000
Kreisranglistenturnier in Peiting Kreis 8 Weilheim-Garmisch	1. Platz 4. Platz 5. Platz	Nico Prinzing Marcel Fuhrmann Manuel Kreutterer	Schüler B, bis Jahrgang 1998

Kreisranglistenturnier Kreis 8 Weilheim/Garmisch in Peiting

Nico Prinzing holte sich nach dem Kreismeistertitel nun auch den 1. Platz beim Kreisranglistenturnier Weilheim-Garmisch. Er vertritt beim Bezirks-Ranglistenturnier der Kreise 5-8 (Weilheim/Garmisch, Landsberg, Starnberg und München West) den Kreis 8 WM/GAP. Dabei ist auch **Marcel Fuhrmann**, der das Teilnehmerfeld komplettiert.

Nicole Prinzing belegte beim Kreisranglistenturnier Platz 3 und fährt ebenso zum Bezirksranglistenturnier nach Gilching/München West.



Die Erstplatzierten der Schüler B



Die Erstplatzierten bei den Mädchen

Bezirksranglistenturnier der Kreise 5-8 (Weilheim/Schongau, Landsberg/Lech, Starnberg und München West)

- Qualifiziert hatten sich die drei erstplatzierten Spieler der jeweiligen Kreise, wobei jeder gegen jeden spielte und Nico Prinzing den 5. Platz belegte
- Nicole Prinzing und Marcel Fuhrmann schieden in der Vorrunde aus und spielten in der Trostrunde um Platz 7-12
- Nico Prinzing ist erster Nachrücker zum 2. Bezirksranglistenturnier Oberbayern

Nach dem Sieg des Kreisranglistenturniers und dem 5. Platz beim Bezirksranglistenturnier in Gilching rückte Nico Prinzing unter die Top 12 der Oberbayerischen Rangliste. Nikolaj Friebel ist unter den Top 25.



Nico Prinzing



Marcel Fuhrmann



Nikolaj Friebel



Nicole Prinzing

TT-Trainingslager wieder im August; wo und wann, steht bereits fest

Vom 14.-19. August werden unsere Jugendlichen und Herrenspieler wieder ein Trainingslager am Bodensee beziehen. Veranstalter ist der TT-Verband Vorarlberg. Die Teilnehmer kommen aus Österreich, Schweiz, Ungarn, Tschechien, Slowakei und aus Bayern und Baden Württemberg. Cheftrainer sind Dietmar Müller und Stefan Lang, Doppelpartner von Ex-Weltmeister Werner Schlager, sowie mehrere Verbandslandestrainer Österreichs. Unser Quartier ist das Kloster Mehrerrau, direkt am Bodensee. Täglich werden 5-6 Stunden trainiert. Für die ca. 60 Teilnehmer stehen 6 Trainer zur Verfügung. Während der Zeit des TL sind viele Altinternationale aus Österreich, Italien, Schweiz und Ungarn auch in Bregenz zu Gast.